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ORDRE DU JOUR 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE  

L’ACFA RÉGIONALE CENTRALTA 

Samedi juin 2021 à  

Au centre communautaire Centralta 

5109-46e rue, Legal. 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

2. Vérification du quorum 

3. Élection d’un (e)  président d’Assemblée 

4. Élection d’un (e) secrétaire d’Assemblée 

5.   Lecture et adoption de l’ordre du jour 

6.   Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGA 2020 

7. Présentation des rapports financiers 

8. Nomination d’un vérificateur comptable 

9. Rapport annuel de la présidence 

10 Élection d’un président d’élection 

11. Élection de la présidence et du conseil d’administration 

 Varia: 12.1 Changement des Statuts et Règlements  Article 36. 

  La Présidence de l’ACFA régionale est élue pour un terme deux années. 
   Elle ne peut être réélue que trois fois consécutivement.  

 12.2 Ajout de poste de conseillers jeunesse membre du conseil d’administration et    

 Société Touristique membre Ex-officio  Article 34. 
  Le conseil d'administration est composé d'un minimum de cinq membres et maximum 
  de 12 membres, personnes incluant la Présidence régionale, le secrétaire, et le  
  trésorier. Les représentants des écoles Citadelle, La Mission et Alexandre-Taché sont 
  membres ex-officio élu(e)s par leurs conseils d'école respectifs. 

                      12.3 Modification de l’Article 39 à moins de dispositions contraires aux présents 

                         règlements et à la suite de l’approbation de tous les administrateurs, une réunion du conseil 

                         d’administration peut être tenue en présentiel ou par tout moyen de télécommunication 

                         téléphonique, électronique ou autre, dans la mesure où il permet à toutes les personnes      

                         participantes à la réunion de communiquer les unes avec les autres simultanément et 

                           intensément. 

                        A) L’administrateur qui participe à la réunion à l’aide d’un moyen de télécommunication 

                         est réputé, pour l’application des présents règlements, être présent à la réunion. 

                   B) Toutes les autres conditions concernant la convocation, le vote et le déroulement de la 

                      réunion sont applicables conformément aux dispositions des présents règlements. 

13.  Clôture de l’Assemblée  
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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE –  19 Septembre 2020 

PRÉSENCES 

Noms Lieu de résidence # 
Pierre Damour Rochester 1 

Odette Damour Rochester 2 

Stephan Charron Morinville virtuel 3 

Justin Charron Morinville virtuel 4 

Marie-Hélène Patry Morinville virtuel 5 

Alexandra Charron Morinville virtuel 6 

Josée Côté St. Albert 7 

Gilbert Cantin St. Albert Virtuel 8 

Julie Bédard Westlock 9 

Sylvie Sonier Morinville 10 

Steve Daigle Bon Accord 11 

Guylaine Jacques Bon Accord 12 

Carl Damour Rochester virtuel 13 

David Fréchette St. Albert 14 

Suzanne Emery St. Albert 15 

Clément Lapointe Morinville 16 

Lucien Houle Morinville 17 

Solange Bachand Morinville 18 

Claire Léveillé St. Albert virtuel 19 

André Noël Morinville virtuel 20 

Patricia Noël Morinville virtuel 21 

  22 

  23 

  24 

25   

26   

27   

28   

29   

   

INVITÉS 

30 Jean-François Tremblay Edmonton 

31 Nathalie Boutin Edmonton 

32 Simon Belzile Edmonton 

33 Joël Lavoie Edmonton 

34 Tanya Saumure Sherwood Park 

35 Colin Champagne Edmonton 

36 Chantal Bjarnason Legal 

37 Étienne Alary Edmonton 
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PROCÈS-VERBAL 

Assemblée générale annuelle 2020 

 19 septembre 2020, 14h00 

Centre Communautaire Centralta, Legal et virtuellement 

 

 1. Bienvenue et ouverture de la réunion 

 Pierre Damour souhaite la bienvenue à tout le monde.  

 2. Vérification du quorum     

 Julie Bédard vérifie si l’assemblée à quorum qui exige au moins 20 personnes. On compte donc          
21 votants dont 12 présents, 9 en lignes et 8 observateurs.  
 

3.  Nomination d’un (e) secrétaire d’assemblée 

 Pierre Damour propose Nathalie Boutin comme secrétaire d’Assemblée secondée par  
 Marie-Hélène Patry. Nathalie Accepte.   
 Adopté à l’unanimité.  

   
 4. Nomination d’un(e) président(e) d’assemblée  

 Pierre Damour propose Joël Lavoie comme président d’assemblée. Monsieur Joël Lavoie accepte.  
Adopté à l’unanimité. 
 

 5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Joël Lavoie ajoute les points suivant au varia : 12.1 Bénévole de l’année 2019,  
12.2 - Bénévoles de la relève – créé en 2019, 12.3. Remise des bourses pour les sociétés des parents et 
12.4 École Citadelle. Guylaine Jacques propose l’adoption de l’ordre du jour, tel qu’amendé.  
Appuyé par Sylvie Sonier. Adopté à l’unanimité. 

 

6.  Lecture et adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale Annuelle 2020 

Pas de lecture du procès-verbal et de l’ordre du jour de 2019. Steve Daigle demande de corriger       
l’orthographe de son nom dans les points du procès-verbal. 
 
Josée Côté propose l’adoption du procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle du 15 juin 2019, tel 
qu’amendé, appuyé par Marie-Hélène Patry.  
Adopté à l’unanimité. 
 

7.  Présentation du Rapport financier  

M. Simon Bélisle présente les états financiers du 1 avril 2019 au 31 mars 2020.  
 
État des résultats: Surplus de 11 341.00$ est dû à une décroissance des activités culturelles à comparer 
du déficit de l’an passé qui était de 13 702.00$.  
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État de l’évolution de l’actif net est de 279 883.00$ une légère augmentation à comparer l’an passé 
268 542.00$.  
 
État de la situation financière : L’actif à court terme est de 159 851.00$ ce qui reflète une diminution des    
locations dû au COVID.  
 
Tour des questions :  
 
M. Fréchette mentionne que dans les années précédente il y avait une différenciation entre les frais des       
dépenses locatif et les revenus. Réponse : Il n’y en a plus depuis quelques années. Dans les dépenses pour les 
locations du centre, l’entretien et réparation est de 80% et de 20% pour le salaire de l’agente administrative. 
 
M. Fréchette demande avec les locations présentes de 110 159.00$ est-ce que l’ACFA fait un profit? : Pierre 
Damour répond que non, tous les frais de maintenance du centre sont couverts par la location de l’école      
Citadelle et l’argent de la ville de Legal.   
 
M. André Noël demande quand est-ce que les constructions de la nouvelle école Citadelle devrait commencer.  
Réponse : M. Damour répond que cela va être discuter au point 12.3 du Varia. 
 
M. Gilbert Cantin demande si les actifs englobent les amortissements : Réponse oui. 

 
Gilbert Cantin propose les états financiers pour l’année 2019 secondé par Guylaine Jacques.  
Adopté à l’unanimité. 
 

8. Nomination d’un vérificateur comptable  

  
M. David Fréchette, propose que la firme Bergeron & Co. soit en charge de la vérification comptable pour 
l’année 2020-2021, appuyé par Sylvie Sonier.   
Adopté à l’unanimité. 

 

9. Rapport annuel de la Présidence  

  
Pierre Damour fait la lecture du rapport annuel.   
 
Joël demande s’il y a des questions? Aucune  
 

 Pierre propose son rapport annuel, secondée par Steve Daigle.  
 Adopté à l’unanimité  
 
10.  Élection d’un président d’élection  

 Pierre Damour propose Steve Daigle comme président d’élection. M. Steve Daigle accepte. 
 Appuyé par Clément Lapointe, 
  Adopté à l’unanimité. 
 
11. Élection du Conseil d’Administration 
 

 Poste de Présidence 
 
Steve a reçu la nomination par lettre de M. Clément Lapointe au poste de président, 
appuyé par Gilbert Cantin, en ligne, pour un mandat d’un an. Celui-ci accepte.  
Aucune autre nomination. Élu par acclamation.  

Applaudissement. 
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Postes de Conseillers : Steve a reçu 1 nomination par lettre de M. Carl Damour et aucune autre n’a été 
mentionné durant l’AGA. Carl Accepte en vidéoconférence, secondé par Pierre Damour. 
Élu par acclamation. 
 
Membres qui ont quitté le conseille :  
Président : Pierre Damour a terminé son deuxième mandat. 
Vice-Président : Bruno Bouffard dû a une mutation en Ontario  
Myriam Frenette avait un poste intérimaire pour un an en tant que secrétaire 
Ben Van de Walle son mandat a pris fin cette année 
 
Steve mentionne s’il y a déjà dans les statuts et règlements des précisions sur le conflit d’intérêt sur la 
nomination de 3 membres de la même famille au sein du conseil d’administration.  Gilbert mentionne 
qu’il n’y voit pas de conflit. Steve demande d’aller consulter un avis légal. M. Lapointe supporte la 
mention de Steve d’avoir un avis juridique. Et Clément Lapointe demande à Pierre s’il veut se présenter 
comme conseiller. Pierre mentionne que s’il y a de la relève, il préfère se retirer mais sinon il peut    
rester pour remplacer. David Fréchette mentionne que le conseil peut aller chercher d’autre membre 
durant l’année.  
 
Sylvie Sonier propose Marie-Hélène Patry au poste de conseillère secondé par Pierre Damour.          
Marie-Hélène Patry accepte par vidéoconférence. Adopté à l’unanimité.  
 
Gilbert propose David Fréchette, celui-ci refuse, toutefois il est reste disponible afin de conseillers les 
membres actifs sur le patrimoine de la régionale. 
 
Le conseil d’administration est donc composé de 5 conseillers, plus les 3 conseillers ex-officio des 
écoles Citadelle, La Mission et Alexandre Taché qui seront élus par leur société de parents.  
 
David Fréchette demande si le nouveau président Clément Lapointe de se présenter. Clément se       
présente. 
 
Les nouveaux membres du conseil se présente : Carl Damour et Marie-Hélène Patry. 

 

12. Varia :  
12.1 .Bénévole de l’année 2019 : Josée présente le bénévole qui s’est démarqué pour toutes sont   
implication et nous décris les rôles de ce bénévole.  Le prix est décerné à Mme Odette Damour.  
 
12.2 .Bénévoles de la relève – créé en 2019: Ce prix est décerné à un jeune de moins de 18 ans qui 
s’est impliqué pour les activités organisé par la Régionale. Pour la première année, le prix a été remis à 
Alixia Côté.   
 
12.3. Remise des bourses pour les Sociétés des parents : Pierre Damour demande au représentant des 
écoles. Jean-François Tremblay pour l’école Alexandre-Taché et Clément Lapointe Président de la   
Société des parents ainsi que Chantal Bjarnason de l’école Citadelle. Cette année un montant de    
650.00$ est remis aux écoles : La Citadelle, La Mission et Alexandre-Taché.  
 
12.4. École Citadelle : Pierre Damour mentionne que la construction de la nouvelle école sera pour 
septembre 2022. Impliquant du même coup une perte d’environ 80 000$ sur la location des locaux.  La 
ville de Legal attend de voir ce qui se passe et suite à une discussion avec le conseil scolaire donne un 
montant mais celui-ci n’égalise pas les fonds suffisant pour couvrir les frais de maintenance. Un comité 
a été créée afin de mettre sur pied des idées pour la vie future du centre. Un contact a été fait avec le 
conseil scolaire car le terrain appartient au conseil scolaire. Si quelqu’un veut s’impliquer dans ce    
comité, ils doivent contacter M. Gilbert Cantin. 
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Tour des questions 
 
David Fréchette demande combien de temps avant que l’école Citadelle arrête leur location : Réponse : leur 
bail se termine en 2021 advenant et la construction d’une nouvelle école prend environ entre 18 et 24 mois. 
Etienne Alary mentionne que la construction peut aller très vite ou peu prendre plus que 24 mois.  
 
Gilbert Cantin mentionne qu’il y a déjà eu des discussions avec le conseil scolaire mais il n’y a rien de con-
cret. Ils vont voir quelles sont les intentions du conseil scolaire et de la ville. Steve ajoute qu’il y a des inten-
tions que le      terrain reste avec la bâtisse mais il y plusieurs aspect légaux et vérification pour être aux 
standards au niveau de l’école pour être ouvert au public. Car le bâtiment est prévu d’être détruit dû aux di-
vers problèmes avec l’école. Pour l’instant, l’ouverture de la nouvelle école est prévue pour septembre 2022. 
 
Question de Claire Léveillé. Est-ce que ce les options envisager est seulement au niveau éducatif ou vous 
regardez aussi au niveau privé? Réponse : il n’y a rien de discuter mais nous sommes ouverts à toutes les 
options et              opportunités. 
 
Question : David demande combien de temps avons-nous pour demander à l’école Citadelle afin d’avoir un 
bureau de la régionale à l’intérieur de L’école.  Réponse : Steve c’est déjà demandé mais cela avait déjà été 
refusé.  Il devra en discuter avec la direction générale.  Pour des bureaux communautaires cela dépend des 
plans structuraux et voir avec la direction générale. Guylaine mentionne que les bureaux devraient être plus 
à St-Albert qu’à Legal, car la            population francophone s’établisse plus près des grands centres.  
 
Sylvie Sonier mentionne que louer des locaux pour le service de santé ou des locaux pour les maternelles et 
garderie ça serait de bonnes options. 
 
Joël résume la question de Guylaine à savoir si la direction du Centralta doit avoir leurs locaux a St-Albert 
ou Legal.  
 
David Fréchette offre ses services pour siéger sur le conseil a plein temps avec Gilbert Cantin.  
 
Pierre Damour remercie tout le monde pour leur support qu’il a reçu durant ces années de présidence. Il 
ajoute que le 25 septembre, il y aura un ciné-parc gratuit et le film est familiale organisé dans le stationne-
ment de centre. 
 
M. Étienne Alary directeur du Conseil Développement Économique Alberta. Ils sont 17 municipalités dans 
leur    conseil de développement. Qui gère un fonds de 136 000.00$. Et ce fonds pourrait contribuer pour un 
nouveau projet jusqu’à 3 année consécutif. 
 
David souhaite une main d’applaudissement pour M. Pierre Damour président sortant. 
 

13. Clôture de l’assemblée 
 
Pierre Damour propose la levée de l’Assemblée Guylaine Jacques, appuyé par à 16 :33 
Adopté à l’unanimité.  
 
Applaudissement. 
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RAPPORT DU PRÉSIDENT 

 

Chers invités et membres de l’ACFA, 

 

L’année 2020-2021 a été une année hors de l’ordinaire encore une fois avec la pandémie du 

COVID, nous avons dû se réinventer et s’adapter à ce nouveau défi. Pour célébrer notre saison 

des sucres et les carnavals dans les écoles, nous avons confectionné des petits cornets à la tire 

d’érable emballés individuellement, ainsi les écoles d’immersions et francophones de Centralta 

et même certaines écoles d’un peu partout de la province ont pu se sucrer le bec grâce à nos  

petits cornets. Nos festivités planifiées pour souligner le mois de la francophonie en mars ont 

eu lieu mais encore là nous avons dû s’adapter pour respecter les consignes de regroupement. 

Nous avons fait notre lever de drapeau avec les dignitaires fédéral et provincial ainsi, le        

représentant de la ville de Morinville. Et avec la collaboration des techniciens de la ville de 

Morinville nous l’avons pu la partager sur nos médias sociaux. 

 

Comme vous avez sûrement constater nos bureaux et le centre communautaire sont fermés   

depuis le 16 mars 2020, comme requis par le gouvernement en raison du COVID-19. Même si 

nous avons eu la permission de réouvrir pour une courte période de fin septembre à la            

mi-novembre, nous avons pris toutes les mesures et recommandations du gouvernement pour 

offrir un endroit sécuritaire et qui respecte les recommandations relier au COVID. Cependant, 

nous avons dû refermer le centre à la fin novembre et nous ne pouvions plus accepter de       

réservation, donc le centre est à nouveau fermé pour le public jusqu’à nouvel ordre. 

 

Durant la fermeture du centre nous avons procédé aux entretiens et maintenances de nos      

installations et la mise à jour de notre système de son et de la fontaine d’eau, ainsi nous serons 

prêts quand notre centre réouvrira.  

 

Outre l’utilisation du centre par le Conseil scolaire Centre-Nord, qui prendra fin en septembre 

2022 avec la construction de la nouvelle école Citadelle et la location à la ville de Legal pour 

des activités communautaire notamment des activités pour les jeunes et les adultes, des cours 

de Yoga, de « Floor Hockey », de danse en ligne et à claquettes, du « Workout », « Ultimate 

fitness » et perfectionnement pour le baseball et le hockey y sont offert ! Les organismes de la 

région tels que la Chambre de commerces de Legal, les 4H de Bon Accord et le club de karaté 

sont aussi, des utilisateurs de notre centre communautaire, qui pour l’instant, ils sont comme 

nous dans l’attente de consignes pour la réouverture du centre.  
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Depuis la mi-mars 2020, nous avons dû annuler les réservations pour ces activités ainsi que les 

locations privées à la demande du gouvernement en raison de la fermeture temporaire de notre 

centre. Cependant, nous avons pu pour certaines événement replanifier pour 2021 ces activités 

avec certaines précautions, que nos locataires comprennent parfaitement et apprécie notre souci 

à ce qui a attrait aux mesures sanitaires, et de distanciation sociale exigée.  

 

Le panneau électronique situé sur la rue principale est aussi un important atout pour notre 

centre et pour notre association. Il permet, entre-autre, de diffuser de l’information dans les 

deux langues officielles en plus de créer plus de visibilité à l’ACFA. L’utilisation du Centre 

communautaire Centralta ainsi que du panneau électronique par la communauté environnante 

est en plein essor grâce au travail de notre adjointe administrative, Julie Bédard et notre direc-

trice Josée Côté.  

 

Du côté de l’ACFA, nous utilisons la même formule gagnante pour monter notre programma-

tion, soit par la création de partenariats avec plus de 24 collaborateurs afin de rejoindre le plus 

grand nombre de participants et aussi pour augmenter notre visibilité! Nous avons priorisé les 

activités culturelles virtuelles en raison du Covid et avons connu beaucoup de succès lors de 

ceux-ci.  

 

En juin dernier, nous avons fait un partenariat avec les ACFA régionale pour présenter un    

spectacle virtuel sur notre page Facebook mettant en vedette Pascal Lecours et les mauvais        

caractères pour célébrer la St-Jean Baptise nous avions plus de 100 spectateurs qui ont regardé 

en direct le spectacle. 

 

De plus, en août nous avons participé à l’élaboration du plan stratégique de l’ABMA 

(association bilingue des municipalités de l’Alberta).  

 

En septembre, nous avons pu finalement avoir notre assemblée générale annuelle que nous 

avons proposé en présentielle et en virtuelle, une vingtaine de membres ont participé. Pour une 

première fois, nous avons fait un ciné-parc en collaboration avec la Société CinéImagine, nous 

avons présenté un film familial qui s’intitulait Terra Willy planète inconnue, c’est une vingtaine 

de famille pour un total de 90 personnes de la région de Centralta qui sont venues profiter d’un 

bon film en sécurité assis dans leur voiture. Une activité que nous allons refaire le vendredi 10 

septembre prochain, notez-le à votre agenda.  
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Pour l’halloween, nous avons organisé le spectacle virtuel d’Isabelle La Wonderful, nous 

avons fait un partenariat avec le 12 autres ACFA de la province et la Cité des Rocheuses et 

ainsi, nous avons partagé ce spectacle virtuel dans 69 écoles de la province et c’est 8542 

élèves des écoles francophones et d’immersions qui ont eu le bonheur d’apprécier le talent 

d’Isabelle. Pour la régionale de Centralta c’est 11 écoles qui l’ont partagé avec leurs élèves 

pour un total de 1596 étudiants ont eu la chance de regarder le spectacle. 

 

 

Nous avions planifié 3 sessions mais nous en avons eu seulement 2 sessions de cours de   

conversations française en virtuelle, car nous avons dû annuler celle d’automne en raison du 

manque d’inscription. Nous avions à chacune des sessions au moins 5-6 d’élèves inscrit et 

même un étudiant de Grande-Praire. 

 

 

En novembre, nous avons participé au premier Francothon virtuel, les dons recueillis était 

pour les 3 fonds de notre région soient : Le fonds Carole D. Fréchette a amassé 1005,32$, le 

Fonds de la francophonie de Centralta 274,38$ et le fonds Henri Lusson a récolté 0$. 

 

 

En décembre, nous avons dû annuler notre Souper des fêtes en raison des restrictions du   

COVID. Mais, nous n’avons pas chômé, nous avons pris le relais pour la cueillette et      

l’écriture des lettres réponses aux père Noël. Car les lutins du père Noël avaient établi leur    

quartier dans nos bureaux et se sont attelés à l’écriture de répondre aux élèves de 4 écoles de 

la régionale pour environ 350 lettres de réponses. Ce qui nous a valu le titre de l’une des                    

5 initiatives positives de la province pour le temps des fêtes de Radio-Canada. Nous avons 

également organisé des vidéoconférences avec le père Noël pour les classes des écoles        

Citadelle de Legal, de La Mission et de Father Jan de St-Albert, les étudiants ont adoré    

l’expérience de pouvoir parler avec le père Noël en direct de leur classe. 

 

 

En février, pour le Morinville Snowman Festival nous avons fait une capsule bilingue sur 

comment faire de la tire d’érable à la maison, qui a été grandement apprécier. 
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En mars, pour les célébrations de la francophonie nous avons fait un autre partenariat avec la 

ville de Morinville et 11 ACFA pour faire un autre spectacle virtuel du groupe, Le Diable à 

Cinq, ce groupe originaire du Québec nous a fait revivre la musique traditionnelle et folklo-

rique française pour les célébrations de la francophonie à Morinville. Ainsi, c’est 69 écoles qui 

ont eu accès au spectacle et plus de 21 000 franco-albertain qui ont découvert et apprécié ce 

groupe tout au long du mois de mars. Le spectacle a été partager dans 13 écoles de notre égion 

et c’est 3870 élèves qui ont pu apprécier le spectacle.  

 

 

Nous avons terminé notre année fiscale en offrant des petits cornets à la tire d’érable       em-

ballé individuellement en remplacement de la traditionnelle tire d’érable pour les écoles         

francophone et d’immersion de Centralta et nous avons même vendu des petits cornets dans 

d’autres régionales comme à Bonnyville-Cold Lake, Fort McMurray, Rivière-la-Paix et dans 

les environs d’Edmonton et même à une école d’immersion de Stony Plain, ce fut un réel suc-

cès plus de 7000 petits cornets fût vendu et ils ont été adorés.  

 

En plus de toutes ces activités, L’ACFA est présente soit en personne ou par vidéoconférence 

à chaque mois aux rencontres des Chambre de Commerce de St-Albert, Morinville et de Legal 

afin d’être visible sur le plan politique et municipal. 

 

 

Nous participons également au partenariat de Visit’Art avec le RAFA et le réseau des diffu-

seurs pour présenter 10 spectacles virtuels, des spectacles échelonnés d’août à mai car nous 

avons dû en reporté quelques-uns en raison du COVID. De plus, nous avons également      

présenter le Coup de cœur en ligne. La programmation et la diffusion des spectacles était pu-

blier sur notre page Facebook et communiqué aux membres. 

 

De plus, nous avons cherché à accroître la capacité organisationnelle de l’association et la 

compétence de nos conseillers et de notre personnel en participant à différentes formations 

telles que le logiciel Quickbook, formation en Gouvernance, le Forum des Arts et de la Cul-

ture, la Rencontre de la Grande famille de l’ACFA, les rencontres de directions des ACFA 

Franco-Réso, les rencontres des diffuseurs et le Congrès Annuel de la Francophonie             

albertaine.  
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Pour pouvoir mener à bien toutes ces activités et ces évènements, l’ACFA régionale Centralta 

a besoin de partenaires et Patrimoine Canada est notre principal bailleur de fonds. À chaque 

année nous faisons des demandes de subventions et des rapports afin de vous offrir une belle 

programmation. Cette année, Patrimoine Canada nous a confirmé une subvention 70 000$!  

 

Pour de plus amples informations sur la programmation de la Régionale, je vous invite à vous 

inscrire sur notre liste d’envoi de courriel et de consulter les médias sociaux, notamment      

Facebook (page ACFA Centralta), les journaux locaux, le journal de chez nous et pourquoi pas 

venir visiter nos locaux au Centre Communautaire Centralta quand nous aurons le feu vert 

pour rouvrir et nous faire part de vos idées! Il nous fera plaisir de vous y accueillir.  

 

Nous vous invitons à vous joindre à nous, pour la suite de cette grande aventure ! 

 

Je vous souhaite une bonne après-midi et une bonne réunion.  Suivant la réunion et comme 

malheureusement nous ne pouvons avoir de spectacle en personne en raison du COVID, nous 

vous offrons malgré tout, le spectacle virtuel par Zoom avec l’humoriste Franco-Manitobaine 

Micheline Marchildon, pour ceux qui sont déjà inscrit vous avez le lien Zoom pour vous   

brancher pour les autres vous n’avez qu’à communiquer par email à:         

direction.centralta@acfa.ab.ca. 

  

 Merci de votre attention, 

 

 

 

 

 

Clément Lapointe 

Président de l’ACFA Régionale Centralta 
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Edmonton, le 25 aout 2020 

 

ACFA Centralta 

 

Objet: État de votre fonds de dotation 

 

Chers amis, 

 

Il nous fait plaisir de vous transmettre par la présente les informations concernant votre fonds de dotation tel que déter-

miné par la direction et vérifié par notre firme de de vérification pour la fin de l’année financière 2019-2020. 

*inclut les bénéfices nets au 30 juin 2020 

 

* 3 bourses d’un montant de 650$ chacune va être remis au Société de parents des écoles, La Mission, Alexandre Taché 

et Citadelle et seront dans le rapport du fonds d’août 2021 

** Le montant de 285$ était une erreur car ce montant était pour payer le diner spaghetti fait le lundi souvent aux élèves 

de l’école Citadelle. 

 

L’équipe de la Fondation est engagée à maintenir une gestion financière responsable. Je vous invite à communiquer 

avec moi ou avec notre directeur Joël F. Lavoie au 780-999-2085, si vous 

•  avez des questions; 

• désirez continuer de faire grandir votre fonds par un don dans le cadre du Francothon; 

• voulez son aide pour planifier la promotion et le développement de votre fonds; 

• Désirez de l’information sur les dons de titres cotés en bourse qui permettent de bons avantages fiscaux; 

• Voules discuter d’un testament possible. 

 

Nous profitons de cette lettre pour vous inviter à participer à l’assembleée générale annuelle de La Fondation par vidéo-

conférence jeudi 24 septembre à 18h00. Pour vous brancher: https://us02web.zoom.us/j/84635603589 

 

Merci de donner généreusement à la francophonie albertaine. 

 

Éric Préville 

Président 

 

Fonds Solde  

D’ouverture au 

30 juin 2019 

Contributions 

de 2019-2020- 

Montant 

Redonné en  

bourse 

2019-2020 

Allocation 

Des 

Bénéfices nets 

*Valeur 

Marchande 

au 30 juin  

2020 

Montant 

Pouvant être 

Distribué en 

2020-2021 

ACFA  

Centralta 

58 909$ 855$ (285$)** 

* 

2 226$ 61 705$ 2062$ 
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Nous tenons à remercier Mme Mélanie Drouin qui est la        

représentante de la Société de parents de l’école La Mission de 

St. Albert. Qui grâce a son assiduité et son implication lors de 

nos conseils d’administration, nous sommes heureux de         

remettre cette bourse de 650$ à la Société de parents pour que 

les élèves de l’école La Mission puissent en bénéficiés. 

Nous tenons à remercier M. Jean-François Tremblay qui est le        

représentant de la Société de parents de l’école Alexandre Taché 

de St. Albert. Qui grâce a son assiduité et son implication lors 

de nos conseils d’administration, nous sommes heureux de    

remettre cette bourse de 650$ à la Société de parents pour que 

les élèves de l’école Alexandre Taché puissent en bénéficiés. 
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Toujours notre bon sirop d’érable du Québec Nos petits cornets de tire d’érable  

Lever de drapeau pour le mois de la Francophonie 
Notre directrice était prête pour la lever de drapeau  

Spectacle Virtuel du Diable à Cinq 

M. Steve Daigle nouveau membre reconnu  

à l’ordre des sages. Félicitation 
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Ciné-Parc version COVID 

Spectacle scolaire d’halloween d’Isabelle la Wonderful 

Le père Noël était à l’ACFA de Centralta pour faire des 

vidéoconférences avec les élèves de l’école La Mission 

et de Citadelle 

Spectacle scolaire virtuel  Zing-E-Zing de Mme 

Diva pour les écoles  d’immersions 

Les lutins du père Noël à l’ACFA de Centralta 

L’Équipe de bénévole de la cantine du Ciné-Parc 
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Partenaires 

Paroisse St.Émile 


